

Letzter Schultag 2024: Ein bunter Abschluss!

Freitag, 20. Dezember 2024

Der letzte Schulumorgen im Jahr 2024 war voller spannender Aktivitäten! In den Schulzimmern wurden von den Klassen und Lehrpersonen verschiedene Angebote organisiert, darunter ein Escape Room, ein Fussballmatch Zimmer, Bastelstationen, eine Kaffeebar, Karaoke, die Bibliothek war offen. In der Disco wurde getanzt, im Zimmer daneben spielten die Kinder Bingo. Doch der absolute Renner war, wie jedes Jahr, die Geisterbahn im Keller des Trakt A. Es war ein toller Tag, der allen Schülerinnen und Schülern viel Freude bereitet hat. So lässt sich das Jahr gebührend ausklingen!





